

Par | le 2015-02-12 @ 12:25:50

Décès de M. Pierre Riverin, Directeur de la Galerie Arlogos-Riverin de Eastman

L'Académie des Beaux-Arts du Québec souhaite offrir ses sympathies à la conjointe, la famille et les amis de M. Pierre Riverin.

Le secteur des arts contemporains du Québec vient de perdre un grand amateur d'art, collectionneur et philanthrope. C'est suite à un combat contre le cancer que M. Riverin s'est éteint le 8 février dernier, à l'âge de 73 ans.

Homme politique, homme de culture et reconnu pour son implication sociale, M. Riverin et sa femme ont fait une généreuse donation de plusieurs oeuvres, issues d'une collection de 5000 oeuvres, au Musée de la civilisation de Québec. Des oeuvres de Fernand Leduc, Alfred Pellan, Serge Lemoyne, Marcel Barbeau, Armand Vaillancourt, Jean-Paul Mousseau, Alfred Desrochers, Louis Hémon et Marc-Aurèle Fortin. (Source : lapresse.ca ([lire l'article](#))

Ses funérailles auront lieu en l'église Saint-Jean-Bosco de Magog, le samedi 14 février à 11 h.

